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生徒会執行部が３年生からバトンタッチを受けて、１ヶ月半がたち

ました。校舎には、生徒会の新しいスローガンがはりかえられ、まさ

に、学校全体がまとまりつつあるにおいを感じています。

生徒たちがつくったスローガンを、今年の執行部がどのように盛り

上げ実行していくかが楽しみです。

さて、先日、１２月９日には、県の弁論大会がありました。伊里中

から備前代表として出場したＯさんは、見事ベスト１０位に入り｢国語

教育研究賞｣に輝きました。

また、１２月８日マラソン大会の午後には、４名の生徒会の人たち

が「岡山県民局管内青少年育成座談会」に出席し、県内たくさんの中

学生や高校生、育成委員の方々と交流を深めてくれました。

新生徒会は、始まったばかりですが生徒たちは意欲的に活動し、頑

張っています。今後が楽しみです。


